

# Fragen zur Predigtnachbereitung

**Titel:** Eine Einladung zum Glauben

**Predigttexte:** Johannes 20,24-29

**Datum:** 20.04.2025

## Zusammenfassung der Predigt

Die Begegnung des auferstandenen Jesus mit dem „ungläubigen Thomas“ ist ein Paradebeispiel für unseren liebevollen und barmherzigen Gott, wie er mit Zweifeln, Verleugnung und Unglauben umgeht: Er offenbart sich Thomas so wie den anderen Jüngern zuvor auch und lässt ihn leiblich fühlen, dass er auch für seine Schuld gestorben ist. Die Antwort des Thomas auf diese Erkenntnis ist nur folgerichtig: „Mein Herr und mein Gott!“. Diese Begegnung ist ein Zeugnis und ein Lehrbeispiel dafür, wie gut es Gott mit uns meint und wie wir auf ihn zugehen können, wenn wir diesen Ausruf mal nicht mit Überzeugung tun können.

Nutzt daher die Impulsfragen in euren Kleingruppen oder eurer persönlichen Nachbereitung, um Paulus' Worte mehr zu begreifen.

## Impulse und Fragen zur Nachbereitung und Vertiefung

- Textverständnis:** Was lehrt uns der Text über Gott, seine Gemeinde, die Welt und unsere Rolle in dem Ganzen? Was war dir bislang noch nicht so bewusst?
- Einstieg:** Wenn du an Gott glaubst, wirst du auch irgendwann ein erstes Erlebnis gehabt haben, wo du erkannt hast, dass Jesus dein Herr und Gott ist? Wie war das und wie hast du reagiert?
- Reflexion:** Was können wir aus dem Text für unser Leben mitnehmen, wenn wir mal zweifeln und nicht glauben können?
- Anwendung:** Wie können wir diese Geschichte nutzen, um Menschen die Frohe Botschaft zu vermitteln, dass Jesus von den Toten auferstanden ist? Gerade im Hinblick darauf, dass der Glaube an ein Leben nach dem Tod nicht gerade selbstverständlich ist.
- Weiterarbeit:** In den Evangelien finden wir verschiedene Berichte, wie Jesus nach seiner Auferstehung Menschen begegnet ist. Lies sie mal durch und vergleiche, wie Jesus handelt und was er seinen Jüngern mit auf den Weg gibt.

## Abschluss

Behalte das, was Gott euch aufgezeigt hat, im Gebet und teilt es mit deinen Liebsten! Sei auch mutig und lass für dich beten, das ist sehr kraftvoll! Und wenn du Gespräch oder Gebet wünschst, melde dich bitte bei mir, ich komme gerne vorbei.

Seid gesegnet, euer Andreas